

Gut angekommen

15.09.2014 06:47

Kleine Bayern

Alles hat gut geklappt diese Woche, Francis, Emely und Luke sind am Montag nach Bayern gezogen. Emely und Luke (Fireboy) leben nun für ein Jahr bei Laura in Bayern und Francis lebt mit seiner Familie bei München. Sie haben sich alle schon ganz gut eingelebt und auch Laura und Viktor gefällt es im Süden gut.



Freitag ist dann Tessie wieder nach Hause gezogen, es waren schöne 3 Wochen mit dem lieben Hundemädchen. Interessant ist ja immer, daß sich Geschwister immer gleich finden...sie und Dylan waren ein Kopf und ein Po in dieser Zeit, haben alles zusammen gemacht. Ganz lieb anzusehen...

Und am Wochenende hatten wir lieben Besuch, über den ich mich sehr gefreut habe!



Ein superschönes Wochenende war es...und auch das Wetter hat gut mitgespielt.

Der kleine Finn bleibt noch 2 Wochen bei uns und zieht nach Köln, wenn wir nach Dänemark fahren. Sein Frauchen genießt derzeit noch ihren Urlaub in Frankreich...und wir genießen noch ein bisschen Finn, der einfach ein unglaublich süßer Tausendsassa ist. Er saugt alle Eindrücke regelrecht auf, es macht riesengroßen Spaß, ihm die Welt zu zeigen. Gestern abend waren wir noch im Kurpark und haben dort Schwäne und Wildgänse kennengelernt, mit denen Finn sehr gerne gespielt hätte. Ich freue mich auf eine schöne Woche..., denn wir haben viel vor.



Einen Kommentar schreiben